

# AUX JSA : « Nous espérons atteindre la barre des 200 cette année »

Avec environ 200 licenciés, tous les feux sont au vert pour la JS Allonnes handball avant d'aborder la saison 2022-2023. Rencontre avec le président Thierry Didot.

### « Le Maine Libre » : Comment aborder cette nouvelle saison ?

Thierry Didot : « La saison dernière, nous étions 191 licenciés, nous espérons atteindre la barre des 200 cette année. Il y aura 17 équipes de la JS Allonnes et 6 équipes de l'entente ESH Pays du Mans, cela représente 23 équipes et va permettre à nos licenciés de pouvoir pratiquer le handball à de nombreux niveaux. Nous recherchons des jeunes pour notre catégorie U10, il reste cependant des disponibilités dans chacune de nos équipes, la porte est bien évidemment ouverte à ceux qui voudraient venir nous rejoindre. Un créneau de hand fit sera proposé cette saison, il sera animé par Jordan Février, il est important de proposer une autre activité à nos licenciés. »

### Comment expliquez-vous cette belle dynamique depuis plusieurs saisons ?

« Le directeur sportif de Pays du Mans Rémy Surin a effectué un travail remarquable auprès des écoles, cela nous a permis de récupérer de nombreux licenciés, notamment dans la catégorie U12. Notre choix de rembourser partiellement les cotisations durant la crise sanitaire nous a permis également de fidéliser nos adhérents et de maintenir un climat de confiance. Nous avons aussi la chance d'avoir de nombreux édu-



Thierry Didot.

Photo : archives Le Maine Libre

cateurs diplômés ou en cours de formation ainsi que des accompagnateurs chaque week-end avec nos équipes, notre section commence à être vraiment bien structurée. »

### Quels seront vos objectifs cette saison ?

« Pour nos enfants, le plus important sera avant tout de s'amuser et de prendre un maximum de plaisir. Concernant nos seniors allonnais, il sera important de jouer le haut de tableau en championnat. Je suis très confiant pour notre entente ESH Pays du Mans, l'énorme travail de Fabrice Aubergier nous permet aujourd'hui d'avoir des bases solides, les arrivées de Francis Tuzolana au poste d'entraîneur et de Philippe Caillot comme président vont nous permettre de franchir un nouveau palier. Il y aura de très belles choses cette année pour le handball allonnais et sarthois. »